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  Для спасения автомобилей от массового выхода из строя на фоне антироссийских
санкций, в России могут развить целую индустрию промышленного восстановления
отработанных автомобильных компонентов и их использования. Письмо с
соответствующими предложениями на имя Председателя Правительства РФ Михаила
Мишустина было инициировано и направлено депутатами четырех комитетов Госдумы –
сообщает проект «ОСАГО: общественная экспертиза».

  В Российском Союзе Автостраховщиков (РСА) считают, что развитие этой отрасли
действительно пойдет на пользу российской промышленности, которая сейчас слишком
зависит от зарубежных поставок деталей. Кроме того, санкционный кризис запчастей
долгие месяцы усложняет жизнь рядовым автовладельцам. Поломка железного коня
стала традиционным ночным кошмаром для большинства водителей.

  Своим мнением о предложении депутатов Госдумы поделился член правления Союза
Автосервисов Илья Плисов. Эксперт уверен, что создавать целую отрасль с нуля нет
необходимости, поскольку она уже де-факто существует. Потребуется лишь её
легализовать для привлечения инвесторов и вывода процессов восстановления б/у
запчастей на качественно новый уровень.

  «Идея наладить массовое восстановление б/у запчастей выглядит как желание
оседлать коня, который уже скачет. Сегодня в РФ десятки, если не сотни компаний,
производят разного качества ремонт и восстановление деталей. Это касается коробок
передач, карданных валов, суппортов, генераторов, стартеров и других комплектующих.
Однако доля отрасли по восстановлению занимает минимальный процент от всего
объема запчастей: рулевые рейки – до 10%, коробки передач – 5-10%.

  Нужно создать условия для развития этого сектора, чтоб компаниям было выгодно
развиваться, а инвесторам вкладываться в такой бизнес. Для этого сектор
восстановления и использования б/у запчастей должно поддерживать государство, как
делают за рубежом. В РФ под деятельность по восстановлению запчастей нет
специального кода ОКВЭД, а значит она не признана производственным процессом.
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Стоимость аренды и электричества для работающих в этой сфере компании аналогична
ценам для бизнес-центров, тогда как для признанных производств цены снижены. Для
качественного восстановления запчастей требуются сложные дорогие станки и
высококвалифицированные работники – у компаний нет возможности развивать
производство без поддержки государства.

  Логичным будет создать производственные кластеры по восстановлению б/у деталей в
крупных регионах, где несколько предприятий на одной площадке смогут обмениваться
специалистами, опытом и всячески взаимодействовать для покрытия потребностей СТО
в округе. Безусловно нужно ввести стандарт восстановления и маркировку деталей,
чтобы упорядочить рынок. Потребитель имеет право знать, что он покупает именно б/у
запчасть, а не восстановленную под видом новой, как бывает сегодня. Выведя на
качественно новый уровень восстановление б/у деталей и увеличив их объемы, мы
продлим срок службы автомобилей вместо отправления их на свалку из-за отсутствия
или дороговизны новых запчастей.

  

Википедия страхования
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